

あなたの税が豊かな暮らしと未来を創ります

## 11・12月は「滞納整理強化月間」です

### 納税は国民の

### 三大義務の一つ

納税は、国民の三大義務の一つです。(憲法第26条・教育の義務、第27条・勤労の義務、第30条納税の義務)

納付していただいた税金は、道路・河川・各種公共施設の整備や維持管理のほか、社会福祉や教育、その他各種行政サービスなどの重要な財源です。滞納している税金を放置することは、納期内に納税していただいた皆さんとの間の、税の負担の公平性を欠くこととなると同時に、町の財政を圧迫し、行政サービスの提供に支障をきたすこととなります。

### 「滞納整理強化月間」について

町では皆さんの生活を向上させるため、税込確保に取り組んでいます。

町税等を法定納期限内に納付している人との公平性を確保するため、県と市町は、一丸となって県下一斉に滞納処分の強化を行っています。事情があつて納付できない場合には納税相談にも応じますので、お早めにお問い合わせください。

### 税金についての お問い合わせは

#### ・ 県税

(自動車税・個人事業税・法人県民事業税・軽油引取税・不動産取得税)

#### 【問】静岡県

藤枝財務事務所管理課  
☎054(644)9120

#### ・ 町税

(個人住民税、固定資産税、軽自動車税、国民健康保険税など)

【問】川根本町役場 税務課  
☎(56) 2223

南アルプスユネスコエコパーク登録に向けて

## 景観保全を目的に イロハモミジを植樹しました

10月23日、川根本町森林レクリエーション推進協議会(事務局・商工観光課)は、景観保全を目的として奥大井湖上駅周辺にイロハモミジ20本を植樹しました。

同協議会は、自然環境の保全と森林資源の教育・レクリエーションへの利用促進を目的に、町内の事業所などから組織されています。

当日は同協議会を構成する団体から8人が参加し、植樹後には、シカなどによる食害を防止する防護柵を設置しました。



▲足場の悪い中、植樹活動に取り組む参加者

商工観光課・商工交流室 ☎(58) 7077

調査票へのご回答にご協力ください

## 平成 25 年工業統計 調査を実施します

平成 25 年工業統計調査は、従業者 4 人以上の全ての製造事業所を対象に、平成 25 年 12 月 31 日時点で実施します。

工業統計調査は我が国の工業の実態を明らかにすることを目的とした統計法に基づく報告義務がある重要な統計です。

調査結果は中小企業施策や地域振興などの基礎資料として活用されます。

調査票へのご回答をよろしくお願いたします。



### 工業統計調査

平成25年  
期 12月31日  
経済産業省・都道府県・市区町村  
<http://www.meti.go.jp>  
皆様のご回答をお願いします。

企画課・環境室 ☎(56) 2221



エコツーリズム推進事業の地域コーディネーター。川根本町エコツーリズムネットワークの事務局を担当。5代目「緑のふるさと協力隊」として活躍。愛媛県出身。  
かんとぅみき  
神東 美希さん

地域コーディネーター 神東美希の

# エコツアー日記

## シーズン2

川根本町の魅力をPRするエコツーリズムネットワーク活動報告

問い合わせ 役場総合支所商工観光課内 かんとぅみき 神東美希 ☎(58)7077

**私**たちエコツアーの活動は「着地型観光」と呼ばれています。旅行者を受け入れる地域(着地)側が知恵を出し、工夫をこらし、その地ならではの魅力的な体験プログラムを作って売り出すことです。

10月23日に「人を知り・我を知る」プレゼンツアー」と題した県主催の企画がありました。ここで私たちが普段行っているカヤックプログラムを県内の旅行業界の方々に体験してもらいました。「地域の資源をうまく活用している」「ガイドが親しみやすく、説明も分かりやすい」などの好評を得た一方で、的確な指摘・課題もいただきました。

同日午後にはお隣・川根町の「レトロな家山の街歩き」、翌日には富士、御殿場、沼津の街

歩きツアーに参加。まさに人を知り我を知る体験となりました。

**何**と言っても案内人の存在。どの人も地域をこよなく愛していることがヒシヒシと伝わってきます。さらには登場人物が個性的なこと！家山のたい焼き屋さん、お醤油屋さん、富士のピロシキ屋さん、御殿場の洞穴で会ったおじさん…よくまあ、これだけの人やお店を発掘し、プログラム化したもんだ！日頃から街を歩き、人と出会い、信頼を得ている案内人がいてこそ実現可能なのでしょう。

——見何の変哲もないような街。店も人もただの点に過ぎません。その点と点をつなぐのが案内人の役割なのです。「着地型観光は『知る』ものではなく『感じる』もの」という言葉があ

ります。ただ通り一遍に案内したり、知識を披露するだけではなく、参加者の五感を開かせるための工夫やサプライズ(意外性)が必要なのです。

**街**歩きの最大要素は「人」と「食べ物」だと断言します！というわけで、本町でも街歩きプログラムを実践できるよう、私自身が街を歩いて、出会って、食べて…思わず誰かに紹介したくなるような人やお店をどんどん発掘していきたいと思います。



「川根のみきてい」が綴る「ブログ版 川根本町エコツアー日記」もお楽しみに！ <http://eco2kawane.eshizuoka.jp/>

### 【最優秀賞】

▽さか希(梅高)



▽田代駒の里(田代)



### 【優秀賞】

▽茶路(高郷)



▽田畑茶店(千頭)



**緑のカーテンコンクール結果発表！**

今年も「緑のカーテンコンクール」が開催され、町内34事業所が参加しました。

(主催：川根本町商工会、協賛：中部電力(株)大井川電力センター)

このコンクールは、地球温暖化防止および夏の省電力の啓発を目的として毎年実施され、今回で7回目の開催となります。今年は何年にもない猛暑となり、水やりや手入れ等に大変苦労されたようですが、見事な緑のカーテンが出来上がりました。

【問】川根本町商工会 ☎(56)0231